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他人事ではありません！ 

高齢者を狙った特殊詐欺がますます増加しています！ 
＜尼崎市内 特殊詐欺被害 発生状況＞       尼崎市の HP より 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

園田南地域包括支援センター便り 
 

代表的な特殊詐欺の種類 

令和４年          令和５年 

件数          113 件          94 件 

被害総額    約 1 億 9000 万円    約２億 1570 万円 

『オレオレ詐欺』 電話を利用して親族、警察官、弁護士などを装い交通事故の示談金 

などの名目で、現金を預金口座等に振り込ませるなどの方法により だまし取る詐欺。 

『架空料金詐欺』 郵便、インターネット等を利用して不特定多数の者に対し、架空の 

事実を口実とした料金を請求する文章等を送付し、現金を預金口座等に振り込ませる 

などの方法によりだまし取る詐欺。 

『還付金詐欺』 税務署や社会保険事務所をかたり、税金の還付金等に必要な手続きを 

装って ATM を操作させて、口座間送金により現金をだまし取る詐欺。 

『キャッシュカード詐欺』 警察官や銀行協会、大手百貨店等の職員を名乗り 

「キャッシュカードが不正に利用されているので使えないようにする」などと言って 

キャッシュカードを準備させ、隙を見てポイントカード等とすり替えて盗み取る詐欺。 

＜兵庫県県立消費生活総合センターの HP より＞ 

 

〇こんな訪問や電話、メールが届いたら要注意！ 

・市役所の職員を騙ったショートメールが届き、金融機関の口座番号の入力を求められた。 

・固定電話に大手電話会社名で、「２時間後にこの電話は使えなくなる」とテープ音声の電話があった。 

指示された番号を押すと、住所、氏名、生年月日を聞かれた。 

・ 「所所で工事をしているので」と突然訪れ、自宅の屋根を無料で点検すると勧めてくる事業者が訪問してきた。     

今年も猛暑到来です！皆様いかがお過ごしでしょうか？ 

エアコンを積極的に使用しながら、水分をこまめに摂取し、暑い夏を健康に 

乗り切りましょう！包括新聞夏号は「特殊詐欺」特集です。 
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担当地域：上坂部/若王寺/東園田町 8～9 丁目/御園/口田中/瓦宮/小中島/東塚口町/戸ノ内/ 

戸ノ内町/下坂部 4 丁目 11～13 番/南塚口町 1～4 丁目・5 丁目 1～12 番・6 丁目 1～9 番 
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2-10-20 園田苑支援センター内 

電話 06-6494-8087 ＦＡＸ 06-6494-8086 

●不審に思ったら・・・・ご家族や相談機関にすぐに相談しましょう！！ 

・尼崎市消費生活センター 06-6489-6696 ・消費者ホットライン 188 

・尼崎東警察署  06-6424-0110 ・尼崎北警察署 06-6426-0110   

 

 

6/11 上坂部集会所にて   

「認知症サポーター養成講座」を

開催しました。認知症についての

基礎講義と職員による寸劇の  

2 部構成で、参加者の皆様からも

「勉強になりました」とのお声を

いただきました！ 

園田南地域包括支援センターの最所の活動の一部をご紹介します！ 

6/28 塚口南地域学習館にて「特殊詐欺」

をテーマにした出前講座を行いました！  

園田南地区で実際に起きた事例（①市役所の

名前を騙って電話をかけてきた②保険会社の

社員を名乗る者が訪問し、契約をさせられる

③固定電話に兵庫県警を名乗る人から連絡が

あり、キャッシュカードをすり替えられる。）

を交えてお話させていただき、参加者の皆様

も興味津々で話を聞いてくださいました。 

上坂部集会所に続いて、6/17 には御園福祉会館にて

「認知症サポーター養成講座」を行いました！   

認知症をもつ方に対しての支援について、現在困って 

いることなどを参加者同士で共有。「意見交換ができ

てよかったです！」と感想をいただきました。 

 


